

# Gymnastik steht hoch im Kurs

*DJK Marktsteinach  
zog Jahresbilanz*

**MARKTSTEINACH** (rsf) Auf erfolgreiche Vereinsarbeit blickten Vorsitzender Dieter Herder und die Leiter der einzelnen Sportabteilungen bei der Jahresversammlung der DJK Marktsteinach zurück. Zudem sei die Integration der im Ort wohnenden Asylbewerber gut gelungen.

Die erste Fußballmannschaft beendete die Saison 2014/15 mit dem neunten Platz in der Kreisklasse, die zweite Mannschaft belegte Platz acht in der B-Klasse. Auch die Frauenfußball-Mannschaft unter der Leitung von Doris Götzendörfer ist erfolgreich. Die Ü30-Frauen belegten bei der Bayerischen Meisterschaft den zweiten Platz.

Die Badmintonabteilung gestaltete zusammen mit der Fußballabteilung eine Ferienspaßaktion.

Ein Aktivposten im Breitensportangebot der DJK ist die Gymnastikabteilung. Zumba, Piloxing und Frauengymnastik werden sehr gut angenommen, so Abteilungsleiterin Sieglinde Götzendörfer. Die Übungsleiterinnen Micaela Halboth und Doris Götzendörfer bieten abwechslungsreiche Kurse. Der Rücken-fit-Kurs von Steffi Löser rundet das Sportangebot ab. Kinderturnen führten Anita Luff und Andrea Zängerlein durch. Seit Februar unterstützt Rosi Janson das Leitungsteam beim Kinderturnen.

Jürgen Möller gab bekannt, dass die Tischtennisabteilung derzeit mit vier Herrenmannschaften am Spielbetrieb teilnimmt.

Die Volleyballabteilung führte unter anderem ein Beachvolleyballturnier durch, so Abteilungsleiterin Beate Kreuzer. Die Hobbyrunde konnte mit dem vierten Platz abgeschlossen werden.

Das Altherrenzeltlager war laut Heinz Birkel eine gelungene Veranstaltung. Wanderungen, Kartenspiel, Lagerfeuer und gute Gespräche ließen keine Langeweile aufkommen. In diesem Jahr findet dieses Angebot vom 12. bis 16. August statt.

Jugendleiter René Götzendörfer berichtete vom Helfereinsatz beim Fisch- und Sommerfest, beim Martinsumzug sowie bei der Kirchweih. Der DJK-Sportjugendtag wurde 2015 bei der DJK Marktsteinach ausgerichtet. Schwerpunkt war das Thema Prävention vor sexualisierter Gewalt im Sportbetrieb.

Jochen Proksch, René Götzendörfer, Robert Birkel, Marco Handel, Marcel Graser, Florian Müller und Patricia Schüssler haben sich als Hauptverantwortliche bereit erklärt, die Kirchweih, die die DJK federführend mit weiteren Marktsteinacher Vereinen ausrichtet, zu organisieren. Alle Bürger werden gebeten, sich in die Helferlisten einzutragen.

Die Jugendfreizeit findet vom 17. bis 21. Mai in Aura statt, am 21. Mai gibt es eine Vereinsfete.

Der Verein zählt 383 Mitglieder. Für die Aktiven erhöht sich mit Vollendung des 18. Lebensjahres ab 2017 der Beitrag auf 23 Euro pro Jahr.